
RALLY ALL-BREED SANCTION MATCH/ CONCOURS HOMOLOGUÉ TOUTES RACES RALLYE 
 
Sunday March 3, 2024 / Dimanche 3 mars 2024 
 
Held under the CKC Rules / Tenu sous les règlements du CCC 
 
Blue Ribbon Canine Centre/Centre canin le ruban bleu 
2070 avenue Chartier, Dorval, QC H9P 1H2 
 
LIMITED ENTRY /INSCRIPTIONS LlMITÉES   
 
PRECINCTS WILL BE THE BUILDING / LE LIEU DU MATCH SERA L’ÉDIFICE  
Entries closing: February 23, 2024 or when entry limit has been reached 
Fermeture des inscriptions: 23 Février 2024  ou quand la limite sera atteinte  
 
CLUB OFFICERS / OFFICIERS DU CLUB 
President/Président: Guy Rimmer   Vice-Pres./Vice-Présidente: Maureen Oliveira 
Treasurer/Trésorière: Carolyn Fletcher  Secretary/Secrétaire: Allison Kelly 
 
MATCH COMMITTEE / COMITÉ DE MATCH 
Chair/Présidente: Maureen Oliveira 
Secretary/Secrétaire : Elizabeth Baribault 
Chief Ring Steward/Responsable d’enceinte: Evelyn Watson 
 
RALLY CLASSES : 
Novice A & B-Intermediate-Advanced A & B - Excellent A & B– Master 
 
CLASSES RALLYE: 
Novice A & B-Intermédiaire-Avancé A & B-Par excellence A & B-Maître 
 
JUDGE/ JUGE 
Rally/Rallye : Heather Watt 
 
ENTRY FEES / FRAIS D’INSCRIPTION 
All classes/Toutes classes : $ 15.00. 
 
Mail registration form with payment to the secretary: 
Elizabeth Baribault, 25 chemin du Lac, Brownsburg-Chatham, QC J8G 2M1 
Or email to ebaribault @gmail.com  E transfer to treasurer@ldta.ca, password RALLY 
 
Poster formulaire d’inscription accompagné du paiement à la secrétaire : 
Elizabeth Baribault, 25 chemin du Lac, Brownsburg-Chatham, QC J8G 2M1 
Ou par courriel à ebaribault@gmail.com transfert électronique à treasurer@ldta.ca mot de 
passe RALLY 
 
Information :  Elizabeth Baribault 450-533-4128 
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JUDGING ORDER :  Master, Excellent, Advanced, Intermediate, Novice 
 
ORDRE DE PASSAGE: Maître, Par excellence, Avancé, Intermédiaire, Novice. 
 
 
QUALIFYING SCORE CARDS/CARTON POINTAGE QUALIFICATIF 
 
All teams earning a qualifying score will receive a qualifier’s card.  
Un carton de qualification sera attribué à chaque équipe obtenant un pointage qualificatif 
 
PLEASE READ the following information/ VEUILLEZ PRENDRE connaissance des informations ci-dessous. 
 
All dogs must be kept under control and leashed, inside and outside the building, except when being judged in 
the ring. 
The Lakeshore Dog Training Association will use all reasonable care to guarantee the safety of dogs and 
exhibitors but will not be responsible for the loss or injury, however caused, to any dogs, exhibitor or property. 
Only those dogs registered individually with the CKC or eligible for individual registration may be entered in this 
match. 
No females in heat may compete. If a female comes into heat between the closing date for entries and the date 
of the match, entry fees will be refunded. 
CLOSING DATE FOR ENTRIES February 23, 2024 or when the entry limit has been reached. A “Reserve List” will 
be maintained, according to Canadian Kennel Club regulations. 
ENTRY FORMS must be complete in every respect and exhibitors must abide by any errors made in entering 
their dogs regardless of how, or by whom the entry was made. ONLY AN OFFICIAL CKC ENTRY FORM MAY BE 
USED. The club reserves the right to refuse entries subject to CKC rules. All entries will be acknowledged upon 
receipt. 
Dogs with a Rally Novice title may enter the Novice class but are not eligible for placement or prizes. 
TITLE. No passing score earned at a Rally sanction match shall be considered as a leg towards a title. 
 
Tous les chiens doivent être sous contrôle et maintenus en laisse en tout temps sur le site du match, autant à 
l’intérieur du bâtiment qu’à l’extérieur, sauf dans l’enceinte lors du jugement. 
L’Association des Dresseurs de Chien Lakeshore s’efforcera de garantir dans la mesure du possible, le bien-être 
et la sécurité des chiens et de leur propriétaire, mais n’assumera aucune responsabilité quant à la perte ou 
dommages aux concurrents, à leurs biens personnels ou à leur(s) chien(s). 
Seuls les chiens dûment enregistrés au Club Canin Canadien ou qui sont éligibles à un tel enregistrement 
peuvent être inscrits à ce match. 
Les femelles en chaleur ne peuvent pas participer. Advenant qu’une femelle devienne en chaleur après la date 
limite d’inscription, les frais seront remboursés . 
DATE LIMITE POUR L’INSCRIPTION le 23 février 2024 ou lorsque la limite sera atteinte. Il y aura une “liste 
d’attente”, comme il est précisé dans les règlements du CCC 
FORMULAIRES D’INSCRIPTION Seuls les formulaires officiels du CCC peuvent être utilisés. Les participants sont 
responsables pour l’exactitude des informations transmises sur le formulaire. Le Club se réserve le droit de 
refuser certaines inscriptions conformément aux règlements du CCC. Toute inscription recevra un accusé de 
réception. 
Les chiens ayant obtenu le titre de Rallye Novice peuvent être inscrits en Novice mais ne sont pas éligibles aux 
placements ni aux prix, si offerts. 
TITRE. Aucun pointage obtenu lors d’un match homologué de rallye obéissance n’est considéré comme un 
pointage de qualification ou une étape (patte) en vue d’obtenir un titre. 


